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со сберкнижкой?

У тимуровцев 
появились 
одинцовские 
последователи
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Одинцова?
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Максюта выбился из сил... СТР. 5

ПОРА ОТДАВАТЬ ДОЛГИ!
Можно ли провести взаимозачет по долгам Сбербанка перед насе-

лением и долгами самих граждан перед государством и муниципальны-
ми образованиями? Сбербанк сегодня - преуспевающая компания, акции 
которой высоко котируются на  самых влиятельных биржах. При этом 
Сбербанк не 100-процентно частная компания, ее акционером является 
и государство. В таких условиях пора вспомнить о прежних долгах. Если 
вы согласны, присылайте письма поддержки в редакцию «ОДИНЦОВСКОЙ 
НЕДЕЛИ». Наша газета начинает сбор подписей в поддержку акции «Пора 
отдавать долги!», которые затем передадим Председателю Правительства 
Российской Федерации.
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Уж никак не сенсацией прозву-
чало на сессии райсовета в конце 
января заявление главы района 
Александра Гладышева о намерении 
администрации реализовать  доли, 
имеющиеся у муниципального обра-
зования в коммерческих предприяти-
ях. Да и депутаты - не все, но согласи-
лись, что вырученные средства - хоть 
какая-то помощь вдвое урезанному 
районному бюджету в защите жите-
лей района от «реформы ЖКХ». 

И конечно же! Из пяти назван-
ных тогда же доходных и ликвидных 
предприятий и фирм наибольший 
«трепет и шорох» пошел по району (и 
далее) по поводу «освобождающегося 
четвертного пакета» муниципального 
рынка, т.е. 25-процентной пока доли 
участия администрации района в ООО 
«Одинцовское Подворье». Желающие 
поучаствовать в торгах граждане, а 
чаще их посредники (весьма неожи-
данные, если бы озвучить их имена!) 
тут же вспомнили о прошлогодней 
продаже 44-процентной «рыночной» 
доли администрации. «Кто купил 
долю тогда, не сами ли инициаторы ее 
продажи?» - интересуются они с наиг-
ранной простотой, достойной значка 
депутата какого-нибудь (другого) рай-
совета или зама главы какого-нибудь 
муниципального образования. - «Как 

бы теперь и нам поучаствовать в при-
быльном предприятии». 

Да как тут поучаствуешь, если 
в уставе «Одинцовского Подворья» 
имеется пункт 9.2: «Уступка доли или 
продажа третьему лицу запрещена». 
То есть пока учредители не откажутся 
(и несколько раз) от выкупа осво-
бодившейся доли и не мотивируют 
единогласно свое желание принять 
компаньона со стороны, до тех пор 
доля остается в ООО. Так было и в 
прошлом году, когда муниципальное 
образование «облегчило» свое учас-
тие в «Подворье» с 69 процентов до 
25. Третьего лица, т.е. N-го по счету 
нового соучредителя не появилось, но  
увеличились доли остальных участни-
ков ООО (насколько хватило финан-
совых средств). Районный бюджет 
пополнился на $2 c половиной млн. 
При этом 17 процентов пришлось 
выкупать собственно «Подворью». И 
максимум до июня 2005 года испол-
нительная дирекция ООО будет 
выступать в несвойственной для себя 
роли соучредителя. Пока непосредс-
твенные участники акционерного 
общества окончательно не выкупят 
прошлогодние 44 процента. 

Вся изложенная выше инфор-
мация не требует навыков промыш-
ленного шпионажа. Деятельность 

«Одинцовского Подворья» предель-
но прозрачна. Наверное, благода-
ря и тому, что в состав учредите-
лей входит районная администра-
ция - Одинцовский район, образно 
выражаясь. То, чего не услышишь 
на сессиях райсовета и не прочтешь 
в административных циркулярах, 
узнаешь в дирекции муниципального 
рынка. По крайней мере, ответ на 
волнительный вопрос - не участвуют 
ли в тайной скупке муниципального 
рынка непосредственно генеральный 
директор и глава района. 

Ведь именно на это «прозрачно» 
намекал мне гражданин посредник, 
инициируя скандальную публика-
цию. Но совсем не удивился… моему 
удивлению. Когда в результате «жур-
налистского расследования» указан-
ных граждан или их представителей 
(на доверии или родстве) в составе 
учредителей ООО не обнаружилось. 
Зато выяснилось, что 40-процентная 
доля района в 1998 году резко вырос-
ла до 69 процентов за счет… безвоз-
мездно переданной администрации 
личной доли гендиректора Сергея 
Журбы. И таких же безвозмездных 
«долевых пожертвований» остальных 
тогдашних участников ООО. Не без 
влияния Журбы, подозреваю. 

Конечно, речь не идет о роман-
тическом альтруизме. В качестве 
мотивировки такого самоотвер-
женно-государственного поведения 
Сергея Владимировича стоит, может 
быть, вспомнить его прошлогоднее 
интервью «НЕДЕЛЕ»: «Иметь собс-
твенность, которую ты… не удержишь 
при неизбежном стечении от тебя не 

зависящих форс-мажорных обстоя-
тельств - это одно. Я же предпочитаю 
в качестве жизненного кредо иметь 
бизнес, в котором ты, как професси-
онал, первый и незаменимый». 

Сергей Журба воздержался от 
комментариев «предпродажных» 
намерений районной администрации, 
заявив корреспонденту «НЕДЕЛИ», 
что лично он «категорически против 
выхода района из состава учредителей 
ООО». По его мнению, вырученные 
$1,5-2 млн. не вызовут «решающего 
смягчения» скачка тарифов на услуги 
ЖКХ. А вот административное вли-
яние на деятельность прибыльного 
и высоко ликвидного предприятия 
будет потеряно: «Не знаю, как дру-
гие предприятия, в которых участвует 
администрация и свои доли в которых 
собирается продавать, а «Подворье» 
готово даже увеличить социальную 
нагрузку. Есть и другие варианты, 
отличные от продажи доли собствен-
ности и получения сиюминутной 
выгоды для районного бюджета». 

- Сергей Владимирович, верна ли 
информация, что в прошлом году при 
продаже 44-процентной доли адми-
нистрации третьими силами пред-
принималась попытка банкротства 
«Подворья»?

- Если такое и было, то не только 
с «Подворьем». С увеличением акти-
вов предприятия и его доходности 
такие процессы становятся неприят-
но, но постоянно сопутствующими. 
Издержки коммерческого и произ-
водственного роста.

- Вы будете настаивать на том, 
чтобы администрация сохранила свое 
присутствие в ООО?

- До конца. 

- Уверены, что сможете переубе-
дить главу района?

- Уверен, что смогу убедитель-
но мотивировать свои возражения. 
Заодно расскажу и о копошении вок-
руг «Подворья» под шумок социаль-
ных проблем. 

- И вас не удивляет, что пос-
редниками-лоббистами третьих лиц, 
желающих прибрать к рукам муници-
пальный рынок, выступают граждане, 
позиционирующие себя, скажем так, 
«государевыми людьми» и «защитни-
ками интересов трудящихся»? 

- Меня - нет. Поскольку я их 
давно знаю. А Гладышеву они извест-
ны еще лучше… 

Вообще-то, согласитесь, удиви-
тельная ситуация. Менеджер ком-
мерческого предприятия настаива-
ет на том, что кроме власти денег, 
должны присутствовать моральные 
пороги и нравственные принципы. 
Если речь идет об интересах района, 
в котором ты живешь, и о людях, 
которые являются твоими земляками. 
Тогда как деятели, декларирующие 
«верность служению людям, долгу и 
Одинцовскому району», готовы все 
подряд урвать под шумок проблем и 
бед и района родного, и земляков.

Николай ГОШКО

1.ВНИМАНИЮ ПЕНСИОНЕРОВ  
СИЛОВЫХ ВЕДОМСТВ

Проездной билет для проезда на тер-
ритории Московской области вы можете 
ежемесячно приобретать за 150 рублей в 
Одинцовском ПАТП при наличии следу-
ющих документов: паспорта, пенсионного 
удостоверения, анкеты-заявки, заполняе-
мой в ПАТП. (телефон для справок: 593-
07-80). При условии, если среднемесячный 
доход гражданина ниже удвоенной вели-
чины прожиточного минимума на душу 
населения (т.е. менее 5632 рублей в месяц), 
он может обратиться в Одинцовское отде-
ление Управления соцзащиты и получить 
проездной документ бесплатно при нали-
чии следующих документов: паспорта, пен-
сионного удостоверения, справки о зарпла-
те с места работы (если не работает - при 

наличии трудовой книжки) и справки из 
пенсионного отдела о размере пенсии. 

2. В соответствии с Законом Московской 
области о внесении изменений в Закон о 
социальной поддержке отдельных катего-
рий граждан, имеющих место жительства 
в Московской области - ветераны труда, 
ветераны военной службы старше 60 лет, 
труженики тыла, реабилитированные лица 
и лица, признанные пострадавшими в 
результате политических репрессий, впра-
ве с 1 апреля 2005 года отказаться от бес-
платного проезда на городском пассажир-
ском транспорте и автотранспорте общего 
пользования на пригородных маршрутах. В 
случае отказа указанные граждане  имеют 
право получить ежемесячную денежную 
выплату, основанием для назначения кото-
рой является заявление гражданина и сдан-
ные им два проездных билета  (на поез-

дки по Москве и Московской области). 
Желающим необходимо успеть оформить 
отказ от проездного в срок до 15 апре-
ля (иначе, в случае опоздания, оформить 
отказ будет можно только на следующий, 
2006 год.)

За справками по данному вопросу 
жителям города Одинцово следует обра-
щаться в Одинцовское Управление соцза-
щиты, а сельским жителям - в администра-
цию своих сельских округов или поселков. 

*Если гражданин не получил указан-
ные билеты и желает от них отказаться, 
предпочтя денежную выплату, ему следует 
также явиться в указанные пункты, чтобы 
на месте оформить отказ от проездного. 

                 
ОЛЬГА СЕРГЕЕВА, НАЧАЛЬНИК 
УПРАВЛЕНИЯ СОЦИАЛЬНОЙ ЗАЩИ-
ТЫ НАСЕЛЕНИЯ ОДИНЦОВСКОГО 
РАЙОНА:

- Хотелось бы обратиться к пенси-
онерам, желающим отказаться от права 
бесплатного проезда « в пользу» денежной 

выплаты: пожалуйста, прежде чем офор-
мить отказ от проездного и возвратить 
эти билеты, обдумайте, насколько это вам 
необходимо и выгодно. Ведь проезд сегод-
ня стоит недешево, и велика вероятность 
того, что с ростом цен на бензин он и в 
дальнейшем будет дорожать, таким обра-
зом, нетрудно сделать вывод о том, что 
объективно для горожанина, пользующе-
гося общественным транспортом, право 
бесплатного проезда всегда «стоит доро-
же», чем выплата в размере 150 рублей 
- особенно это важно для тех, кто ездит 
летом на дачу по территории Московской 
области. Другое дело, если человек живет 
на селе и по причине своего возраста и 
состояния здоровья практически не выхо-
дит из дома - в таком случае, возможно, 
проездной ему совершенно «ни к чему» и 
денежная выплата будет для него гораздо 
выгоднее.  

Напоминаем, что указанный бесплат-
ный проездной билет будет действовать в 
течение года. 

Генеральный директор «Подворья» и депутат 
районного Совета Сергей ЖУРБА категорически 

против выхода администрации района из состава 
учредителей прибыльного предприятия.
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ПОЛУЧИТЬ ЛЕКАРСТВО  
ПО РЕЦЕПТУ МОЖНО  
В ЛЮБОЙ АПТЕКЕ
В прошлом номере «НЕДЕЛЯ» рассказала 
об «оперативной ситуации» с льготным 
лекарственным обеспечением жителей 
Одинцовского района («ОН» №12(93) апрель 
2005, «Сварить сердечно-сосудистое скоро будет 
негде»). Последовавший следом шквал звонков 
читателей в редакцию, как отклик на публикацию,  
неожиданностью не стал. Слишком тема 
актуальная, животрепещущая.

Позвонившая одной из первых Лариса Ивановна К. живет 
во «вторых» Горках, но работает, несмотря на инвалидность, в 
Одинцове: «Лекарства, которое выписал по льготному списку учас-
тковый врач, в 347-ой горковской аптеке в наличии не оказалось. 
В одинцовской аптеке на Можайке, что напротив «Дубравы», мне 
просто отказали. В «центральной» 436-ой, о которой «НЕДЕЛЯ» так 
хорошо написала, отказали вежливо, по «территориальному призна-
ку». А заместитель главы района Колесников, я читала, утверждал, 
что «отоваривать» рецепты житель Одинцовского района имеет 
право в любой аптеке на территории района. Моя 85-летняя мать 
живет в Успенке, а за лекарствами вынуждена ездить в «десятые» 
Горки. Но там нужных лекарств практически никогда нет. А по 
своему рецепту я не могу получить лекарства с 17 марта. Я бы этому 
Зурабову презерватив на голову натянула», - поделилась с нами 
Лариса Ивановна своим сокровенным желанием по редакционному 
телефону 5 апреля.

Остальные звонки, продолжающиеся до сих пор, примерно о 
том же. Совпадают даже желания касательно авторов и исполните-
лей пресловутого Закона №122.

В аптеке №436 пояснили, что вряд ли кто-то мог отказать 
Ларисе Ивановне. Скорее всего, необходимого лекарства не оказа-
лось и в «центральной» аптеке. И женщине посоветовали оставить 
заявку в аптеке по месту жительства - все равно быстрее заказ вряд 
ли исполнится. Как правило, если того или иного препарата по 
федеральному или областному спискам нет в 347-ой аптеке, то его 
не будет в данный день и в 436, и в остальных экс-муниципальных 
аптеках.

Что подтвердил «НЕДЕЛЕ» и заместитель главы администра-
ции района Павел КОЛЕСНИКОВ: - Независимо от того, каким 
участковым врачом выписан рецепт, предъявить его для получения 
лекарства по льготным спискам житель Одинцовского района 
имеет право в любой аптеке, расположенной на территории района. 
Только не носите рецепт с собой, не объезжайте ежедневно аптеки в 
поисках необходимого лекарства. Оставляйте рецепт и делайте заяв-
ку в ближайшей к вашему дому аптеке. Уверяю вас, в одинцовскую 
аптеку лекарство по заявке поступит не быстрее, чем в горковскую 
или успенскую. Но сегодня мы столкнулись с другой проблемой. 
Неожиданной, признаюсь. Люди, зачастую, не приходят за своими 
лекарствами, которые уже поступили в аптеку по их заявке. 

ПРИМЕЧАНИЕ!
Список льготных лекарств, утвержденных Правительством 

Московской области, «НЕДЕЛЯ» опубликует во втором номере при-
ложения  «Деловая ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ», которая выйдет 29 
апреля.

Николай ГОШКО
ng@odintsovo.info

508-86-98 

30 марта состоялась встреча  руководителей 
районной администрации и Управления 
здравоохранения с представителями 
коммерческих аптек Одинцовского района. 
Стороны попытались договориться  о продаже   
коммерческими аптеками лекарственных 
препаратов по льготным рецептам.

Острота проблемы снабжения граждан жизненно необходи-
мыми лекарственными препаратами, отпускаемыми  по льготным 
рецептам, достигла пика в связи с ожидаемым вынужденным 
закрытием аптеки на улице Чикина - одной из главных «соци-
альных» аптек Одинцова. Массовый поток льготников стреми-
тельно хлынул в аптеку №123 на улице М.Бирюзова   (последнюю 
оставшуюся «социальную» аптеку на семь микрорайонов города). 
Срочно потребовалось спасать положение. «Спасательный круг» 
руководство администрации района попросило у  одинцовских 
фармацевтических коммерсантов. 

Привлечение коммерческих аптек к участию в социаль-
ной программе было предложено «на добровольной основе». 
Председательствующий на собрании заместитель главы района 
Павел Колесников  заявил, что районное руководство «не стесня-
ется идти с протянутой рукой» к коммерсантам, поскольку  данный 
шаг обусловлен объективной необходимостью. Надо отметить, что 

администрация изыскала практический способ заинтересовать 
коммерсантов в проекте посредством имущественных отношений: 
участникам социальной программы пообещали снизить аренд-
ную плату за  аптечные помещения (в случае, если арендуемая 
коммерсантом площадь относится к комитету муниципального 
имущества). 

Добровольцев нашлось немного - всего четыре предприни-
мателя  выразили готовность «снять социальное напряжение» и 
приступить к реализации социального проекта: сеть аптек «Нектар 
роз», «Алена», «Мост» и Жаворонковское потребительское обще-
ство. Тем не менее, этот благородный почин, несомненно, заслу-
живает уважения. Ситуацию прокомментировала исполняющая 
обязанности начальника фармацевтического Отдела Управления 
здравоохранения Зоя ПАНТЕЛЕЕВА:

- Пока мы сделали лишь первые шаги в направлении реализа-
ции социального проекта и надеемся на расширение сети его учас-
тников. Чем больше коммерческих аптек подключится к участию 
в социальной программе и будет обслуживать льготные категории, 
тем выгоднее будет всем - и льготникам, и самим аптечным ком-
мерсантам, поскольку это позволит снизить нагрузку. Что касается 
судьбы аптеки на улице Чикина, в ближайшее  время мы будем зво-
нить в Министерство имущественных отношений и постараемся 
решить вопрос о том, чтобы оставить занимаемое обанкротившей-
ся аптекой  помещение в собственности  района.

                                      Записала   Елена МОРОЗ 

«Раз дощечка, два дощечка, 
будет лесенка»…,  эти 
незатейливые слова из 
популярной детской песни 
заключают в себе одну очень 
простую житейскую мудрость. 
Только кропотливым трудом 
можно чего-либо достичь в 
этой жизни. А «хочу все сразу 
и много», как мне кажется,  
остается в прошлом.  Терпеливо 
складывая «дощечку к дощечке», 
делая талантливо и задорно, 
вот, пожалуй, путь к подлинному 
и настоящему успеху. Сегодня 
успешный человек - это, прежде 
всего, трудолюбивый человек.

Именно к такой категории успеш-
ных людей относится и Андрей Варламов. 
Популярный и творчески востребованный 
детский композитор (количество выпу-
щенных дисков перевалило за два десят-
ка),  директор эстрадной школы-студии 
«Улыбка», педагог. Казалось бы, что  для 
творческого человека поле деятельности 
более, чем достаточное, но только не для 
Андрея Варламова. Он стал вдохновителем 
и организатором фестиваля детской песни  

«Улыбка мира». Фестивалю всего  лишь один 
год.  Если в первом фестивале было тридцать 
три участника из трех областей, то во втором 
фестивале (Гала-конкурс состоится 23 апре-
ля 2005 года)  будут соревноваться за звание 
лучшего  более восьмидесяти участников из 
различных регионов Российской федерации 
от Москвы до Красноярского края. И даже 
более того, в Одинцово состоится фестиваль, 
который де-факто имеет международный 
статус, так как в нем примут участие юные 
певцы из Дании, Румынии и Молдавии.

-  А каков возраст исполнителей? - с этого 
началась наша беседа с Андреем Варламовым.

- Возраст исполнителей от шести до 
пятнадцати лет. Для участия в Гала-конкур-
се нужно победить в одном из отбороч-
ных туров. В отборочных турах фестива-
ля «Улыбка мира» приняли участие свыше 
трехсот юных исполнителей. В составе 
жюри работали ведущие педагоги по вокалу, 
музыканты, хореографы, композиторы. В 
частности, председателем жюри отборочных 
туров была Павлова  Наталья Гавриловна, 
заслуженный работник культуры Российской 
федерации.

Председателем жюри Гала-конкурса 
фестиваля будет  народный артист России, 
лауреат Государственной премии СССР, 
композитор Евгений Крылатов, а помогать 

ему будет жюри отборочных туров, а также 
популярный  композитор Григорий Гладков, 
с которым Андрея Варламова уже не один 
год связывает творческая дружба.

- Сильно волнуются юные певцы перед 
выступлением? 

- Бывает. Иногда из-за сильного вол-
нения исполнитель может плохо выступить. 
Так было, например, с одним участником 
из Тульской области на первом туре. Но на 
втором туре он выступил более уверенно, и 
примет участие в Гала-конкурсе.

Проведение фестиваля - это много воп-
росов, которые в одиночку решить прос-
то невозможно, поэтому самое активное 
участие в организации и проведении фес-
тиваля принимает оргкомитет - Есютина 
Т.А., Трофименкова Л.В., Сухорукова Е.И., 
Христович О.Ю., именно им приходится 
решать различные текущие вопросы, воз-
никающие в ходе подготовки. Поддержку 
фестивалю оказывает администрация 
Одинцовского района в лице заместителя  
главы района Колесникова П.Н. и председа-
теля комитета по делам молодежи, культуре 
и спорту  Будкиной Е.А.

А летом участники фестиваля совер-
шат концертный тур по Болгарии, совмещая 
выступления с отдыхом на море.

Георгий ЯНС

Как раз ее - ответственности 
работодателей за жизнь и здоровье 
трудящихся, за достойную и вовремя 
выплачиваемую зарплату - и не хва-
тает,    по мнению проверявших нас 
областных и федеральных «трудовых 
надзирателей» от санэпиднадзора и 
МЧС до «атомных контролеров». И 
это не проблема лишь руководителей 
15 проверенных Одинцовских пред-
приятий и организаций, а беда обще-
областная и общероссийская. 

Просто в нашем районе по срав-
нению с другими больше год от года 
не только ИЧП и юр.лиц, но и боль-
ший, следовательно, вклад в общую 
статистику травматизма и несчастных 
случаев на производстве. У нас всего 
больше. Казалось бы. Потому как 
федеральные и областные чиновники 
отметили, что в Одинцовском районе 

примеров нарушений условий труда, 
случаев производственного трав-
матизма и смертности, а тем более 
фактов несвоевременной выплаты 
зарплаты в два-три раза меньше, чем 
в других муниципальных образова-
ниях Подмосковья. 

Поэтому, видимо, и не про 
одинцовцев в первую очередь поду-
мал Николай ШУБА, когда сказал 
с чувством: «Такая статистика про-
изводственных успехов и промыш-
ленного роста нам не нужна. Когда 
каждый новый миллион квадратов 
жилья приносит новых инвалидов и 
погибших на этих стройках!»

А потому «наша совместная 
деятельность по защите человека 
труда», как образно озвучил главный 
областной «трудовой» эксперт Юрий 
СОЛОВЬЕВ задачу органов власти, 

состоит в том, чтобы «Как ушел чело-
век на работу здоровым и веселым, 
таким бы и вернулся вечером домой 
к жене. Или куда еще. Но чтобы вер-
нулся». 

Николай ШУБА, как и все учас-
твовавшие с ним в работе совещания 
чиновники, заявил, что «уличить и 
покарать» работодателей не самоцель. 
Профилактика и предупреждение - вот 
в чем суть работы подобных комис-
сий и цель подобных совещаний: «Не 
нужно ждать смертей», - почти поп-
росил Николай Михайлович присутс-
твовавших на совещании одинцов-
ских предпринимателей, руководи-
телей предприятий и представителей 
местных органов власти. 

Николай ГОШКО

Проводя в Одинцове совещание по итогам почти месячной проверки  работодателей 
нашего района, главный федеральный инспектор по Московской области Николай 
ШУБА не раз повторил простую и очевидную истину: «Охрана и соблюдение условий 
труда людей не требуют каких-то астрономических и разорительных затрат. Не нужны 
и какие-то особые технологии. Нужна ответственность». 

МЕЖДУНАРОДНАЯ «УЛЫБКА» 
ПРОПИСАЛАСЬ В ОДИНЦОВЕ
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О рганизатором  выставки явля-
ется Межрегиональная обще-
ственная организация любите-

лей кошек «Валенсия», в которой «состо-
ит» более 3 - 3,5 тысяч кошек. Её  прези-
дент, Путилина Марина Викторовна, судья 
по всем породам Всемирной Федерации 
Кошек, рассказала, что среди представи-
телей семейства кошачьих, приехавших 
в наш город, немало очень титулован-
ных особ. «Членами нашего клуба явля-
ются даже чемпионы мира, - объяснила 
Марина Викторовна, - на данную выставку 
они, к сожалению, приехать не смогли, 
но Большие европейские чемпионы здесь 
присутствуют. И очень титулованный «бри-
танец», и белая персидская кошка, которая 
уже перешла в класс ветеранов, но при 
этом до сих пор выглядит роскошно, имеют 
немало наград, «розеток» и почётных зва-
ний. Наши коты постоянно участвуют в 
российских и международных выставках, 
мы и сами несколько раз в год проводим 
международные выставки с судейством. То 
есть своим делом занимаемся серьёзно, 
поэтому животные у нас хорошие племен-
ные, для разведения, для выставок, для 
души, в общем, на любой вкус». 

КАК КУПИТЬ ЭЛИТНОГО КОТЕНКА?

Также на выставке можно было купить 
элитного котёнка. А выбор пород здесь был 
немалый: и персидские, и сиамориенталь-
ные, и британские, и кельтские, и сибирские,  
- представленный выбор мог удовлетворить 
даже самого взыскательного покупателя.

Одной из самых увлекательных частей 
мероприятия стал «конкурс на звание луч-
шего домашнего любимца». Для того, чтобы 
принять в нём участие, не нужно было делать 
ничего особенного: за несколько дней резер-
вировать место, подавать заявки… «Просто 
необходимо подойти примерно за час до 
начала выставки к нам, - объяснила Марина 
Викторовна, - и сказать о своём желании 
стать участником конкурса. Единственный 
момент, не стоит приходить за несколько 
минут до открытия выставки, просто потому 
что не хватит клеток, которые мы, кстати, 
сами выдаём участникам соревнования на 
эти несколько часов. Хозяева обязательно 
должны принести с собой подстилочку, чтобы 
кошечка сидела на ней красивая и ухоженная, 
ей было удобно. Ну, естественно, сама кошка 
должна быть чистая, причёсанная, как все 
идеальные домашние любимцы, и хорошо, 

конечно, если вы захватите с собой какую-
нибудь подстилку на стол, потому что столы 
нам предоставили в Доме Офицеров, они все 
новенькие, чистенькие, не хочется, чтобы 
кошки их когтями поцарапали. Вот и всё, 
что нужно для участия в конкурсе».  Все, кто 
последовал этим простым советам, с удо-
вольствием приняли участие в соревновании. 
Судьбу победителя решали люди, посетившие 
выставку. Каждый из них перед уходом остав-
лял свой входной билет наиболее понравив-
шемуся домашнему любимцу. Тот, кто наберёт 
к концу дня больше всех «голосов», и станет 
безоговорочным победителем.

Хозяева котов переживали за своих питом-
цев, посетители делали непростой выбор…, а 
лучше всех чувствовали себя кошки, спокойно 
рассматривающие глазеющих на них людей. 
К концу выставки это зрелище, видимо, так 
утомило титулованных котов, что многие из 
них просто-напросто завалились спать и про-
пустили долгожданную церемонию награж-
дения. Хотя какое значение для именитых 
чемпионов имеет очередная «розетка», к тому 
же ещё и вручённая «любителю». 

А победитель, между тем, набрал более 170 
голосов зрителей. Им стал двухмесячный котё-
нок Дымок, помесь перса и сибирской кошки. 

«Лучший кот Одинцова» вряд ли оценил всю 
серьёзность ситуации и важность завоёван-
ного звания, хотя врученная за первое место 
розетка ему явно понравилась, покусывал 
он её с большим удовольствием. Пятилетняя 
сибирская кошка Тиша заняла второе место, 
а её ровесник, сын сиамской мамы и папы-
перса - кот Беня, уступил ей как настоящий 
джентльмен и удостоился третьего места, про-
играв всего несколько голосов. Но вряд ли это 
серьёзно расстроило их хозяев, ведь стать вто-
рым и третьим котами Одинцова тоже очень 
почётно. Остальные участники, хотя победи-
телями не стали, набрали тоже немало голо-
сов, а также получили поощрительные призы. 
В любом случае их владельцы всегда смогут 
сказать, что их домашний любимец участвовал 
в серьёзном соревновании и уступил совсем 
немного, а десятки других одинцовских котов 
этим похвастаться не могут.

Но не стоит расстраиваться: хоть выстав-
ка закончилась, Межрегиональная обще-
ственная организация любителей кошек 
«Валенсия» обычно проводит такие мероп-
риятия в нашем городе два раза в год, а зна-
чит, наверняка, этой осенью они будут у нас 
снова. 

Анна ТАРАСОВА

- Сегодняшняя программа новая или 
московские зрители её уже видели?

- Ну, как сказать, это, конечно, не 
премьера, однако все наши программы 
постоянно обновляются. В Московском 
театре у нас есть девять готовых программ, 
например, сейчас, в дни каникул, там идёт 
спектакль «Мои любимые кошки», где 
выступают 70 кошек. К вам в Одинцово 
мы, конечно, столько «артистов» привезти 
не смогли, но в сегодняшнем спектак-
ле их тоже немало, примерно 25, а сам 
спектакль называется «Королева кошек». 
В нём также принимают участие собаки 
- Крокодил и Паштет. 

- Расскажите про вашу книгу «Школа 
доброты». 

- Мы выпустили уже 12 книг. В них 
я попытался поговорить с детьми о душе, 
ведь с ними нужно говорить о добре, теп-
лоте, мягком отношении к окружающим. 
А как можно с ребёнком обсуждать такие 
темы? Я стараюсь подвести их к таким 
мыслям через разговоры о кошках, соба-
ках, попугаях… Я учу их разговаривать со 
своим сердцем. Ребёнок должен это уметь, 
ведь нас с вами не учили советоваться 
со своим сердцем, для кого-то это прос-
то мышца, которая перекачивает кровь, 
а для кого-то - инструмент, при помощи 
которого он может выходить на контакт с 
высшими силами и только через чувства 
милосердия, добра и взаимопонимания. 
Это не каждому дано, слова эти все знают, 
а вот использовать их в жизни получается 
не у всех. 

Первый урок мы начинаем с самых 
главных для ребёнка слов: папа, мама, 
стараемся объяснить, что такое любовь. 

Каждая книга растёт, совершенствуется. 
Дальше я учу их слушать тишину, ведь дети 
постоянно бегают, суетятся. А я прошу 
их: давайте послушаем тишину леса, собс-
твенного тела, тогда, возможно, в даль-
нейшем, научившись слушать себя, они 
смогут услышать и окружающих, понять 
их переживания и беды. Дальше я расска-
зываю им, как можно смотреть спиной или 
использовать боковое зрение. Нас этому 
учили в театральных учебных заведениях, 
в цирке я это применяю очень сильно, и 
считаю, что в жизни такие навыки и уме-
ния очень помогают.

Я рассказываю детям, как нужно 
правильно падать. Вот вы падали когда-
нибудь? Больно? А я учу ребят, как, напри-
мер, упасть, чтобы не ушибить голову 
или ничего себе не сломать. Это нам тоже 
преподавали в цирковом училище, ведь в 
ходе программы нам падать приходится 
нередко. Иногда со стороны смотрится 
- упал по настоящему, ударился изо всей 
силы. А на самом деле артист ничего не 
чувствует, кроме испуга, потому что он 
падает профессионально. Все эти навыки 
очень помогают нам в работе, использо-
ваться они должны и в жизни, и на сцене.

- А звание народного артиста получили 
давно?

- Да, это уже было давно, это отде-
льный разговор. Мне в жизни во мно-
гом повезло, меня любили, в том числе 
и в правительстве, но я этим никогда не 
пользовался. Дали «народного артиста» 
- хорошо, тогда это было модно, а сей-
час я на это смотрю спокойно. Это не 
самое важное, ведь ни Высоцкому, ни Алле 
Борисовне Пугачёвой никакие звания не 

нужны, потому что их и без званий знают 
и любят люди, и я - Куклачёв. А всё осталь-
ное - кому это надо? Тебя любит народ, ты 
вошёл в сердца людей, и это самое главное. 
А чтобы всего этого добиться, нужно много 
работать, про звёздную болезнь забыть… 
Потому что если «звёздность» появилась 
- всё, это очень большой тормоз в дости-
жении цели, это я понял уже очень давно. 
«Посол доброй воли» - вот какое звание я 
получил ещё в 76 году. За гуманное отно-
шение к животным и пропаганду гуманиз-
ма. Разве выше этого что-то может быть.

- Вы сказали, чтобы раскрыть челове-
ка,  нужно за ним наблюдать, а с кошками 
то же самое?

- Конечно, вот вам пример: одна 
кошка приходит, трётся вокруг ног - зна-
чит, будет в представлении ходить между 
ног «змейкой», вторая прыгает, бегает, 
залезает повсюду - каждая придумывает 
что-то своё. Номер «Кот и повар» так и 
появился - прихожу, смотрю - кошка спит 
в кастрюле. Фактически номер придумала 
она, а не я. Необходимо поощрять способ-
ности каждого, а не дрессировать, застав-
лять что-то делать насильно.

- Кошки в ваш театр как попадают?
- «Китекет», к примеру, дарит. Вот 

сейчас они нам подарили замечательного 
котёнка, мы его назвали Кити, кошечка 
такая милая. Она, кстати, участвует в рек-
ламе, как и некоторые наши коты, ведь 
кот Борис - это наш воспитанник. Вот 
эту беленькую кошечку и ещё нескольких 
молодых «артистов» я сейчас воспитываю 
у себя дома. Скоро выпустим и это новое 
поколение котов.

Анна ТАРАСОВА

Похоже, что тема любви к домашним животным, особенно кошкам, очень 
актуальна сегодня для жителей Одинцовского района. Не успели одинцовцы 
поделиться с друзьями впечатлениями от театра кошек Куклачёва, как 
работники Городского Дома Офицеров предложили им новую тему для 
обсуждений: 2 апреля у них проводилась выставка кошек и элитных котят. 
Но жителям Одинцова предлагалось не только посмотреть на породистых 
животных: у всех желающих была уникальная возможность - принять участие 
со своим домашним любимцем в конкурсе на звание  
«Лучшего Одинцовского кота».

25 марта в Одинцовском Доме офицеров выступил Народный артист Юрий Куклачёв 
со своим театром кошек. После окончания концерта народный дрессировщик дал 
корреспонденту «НЕДЕЛИ» урок доброты и понимания.

Победитель
 конкурса 

котенок Дымок

Юрий КУКЛАЧЕВ: 
«Я учу 
детей 

правильно  
падать»

Без бутылки  
не разберешься...
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В спортивно-развлекательном 
комплексе «Картленд» прошел 
очередной турнир серии «Самый 
Сильный Человек России». 

Бессменным организатором 
турнира выступила 
«Профессиональная Лига Силового 
Экстрима» (P.L.S.E) во главе с еще 
более бессменным директором и 
идейным вдохновителем Алексеем 
ЩЕПАНОВСКИМ. 

Выяснять, кто из атлетов «самый-
самый», приехали спортсмены со 
всей России. Богатырям пришлось 
поднять не одну тонну тяжестей, 
выполняя специальные силовые 
упражнения: «Богатырская 
прогулка», «Платформа», 
«Богатырский жим», «Тяга 
автопоезда», «Погрузка шаров», 
«Эстафета». Эти тяжелые  
даже для профессионалов  
испытания позволили  
определить победителя. 

Первое место занял Алексей 
СЕРЕБРЯКОВ из Челябинска - 
рекордсмен России в «приседе со 
штангой» 1998 года и победитель 
второго тура на звание «Самого 
Сильного Человека России» 2004 
года.

Нашего одинцовского 
Игоря ПЕДАНА потеснили с 
прошлогоднего пьедестала на 
второе место. Игорь - 4-кратный 
победитель этапов Кубка Мира 
2004 (Германия, Австрия, 
Канарские острова), победитель 
турнира «Самый Сильный Человек 
России 2004 года.

На третьем месте - победитель 
первого Российского турнира 
«Сильнейший Человек» в Москве 
2000 года по версии Лиги Силовых 
Атлетов - Вячеслав МАКСЮТА из 
Саратова.

Алексей 
ЩЕПАНОВСКИЙ дал старт 
соревнованиям

Вячеслав МАКСЮТА  
жмет изо всех сил

Игорь ПЕДАН 
был расстроен
своим  
результатом

Владимир  
ТУРЧИНСКИЙ 
подсказывает  
спортсменам,  
что и как поднять

Никита  
МАЛИНИН

Челябинец 
Алексей СЕРЕБРЯКОВ 
потеснил одинцовца  
Игоря ПЕДАНА
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ОАО «БИОМЕД»  
им. И.И.Мечникова

(для работы в с. П -Дальнее 
Красногорского р-на)

ТРЕБУЮТСЯ:
• Печатник плоской печати

• Верстальщик на  
персональном компьютере

Тел. 561-16-64,   
отдел кадров

СТРОИТЕЛЬНОЙ  
ОРГАНИЗАЦИИ

ТРЕБУЕТСЯ МЕНЕДЖЕР  
ПО РАБОТЕ

С ЗАКАЗЧИКАМИ,  
ОБУЧЕНИЕ НА

РАБОЧЕМ МЕСТЕ.  
По вопросам трудоустройства 

обращаться по телефонам: 
518-60-76, т/ф 518-60-76,
e-mail: tur-story@mail.ru

Все-таки существует способ 
помочь престарелым 
заслуженным людям, которые 
самостоятельно не могут 
добраться в поликлинику, 
магазин или в другое 
общественное учреждение. 
Помогут отзывчивые ребята 
- последователи тимуровцев.

В редакцию «НЕДЕЛИ»  посту-
пило обращение жителей дома №9 по 
улице Неделина, которые сообщили о 
том, что в подъезде №6 давно не рабо-
тает лифт, а на 9 этаже живет пожилой 
одинокий инвалид, которому крайне  
тяжело ходить - лестничный путь в 
9 этажей способен просто погубить 
больного человека, пережившего не 
один сердечный приступ. Ставший 
заложником типичной ситуации, 
инвалид фактически лишен возмож-
ности  выходить на улицу. В подобных 
случаях предусмотрена помощь соци-
ального работника, но большинство 
сотрудниц службы - женщины сред-
них лет, для которых «прогулки по вер-
тикали» с сумками продуктов - тяжкое 
испытание, да и уделить достаточно 
внимания каждому подопечному при  
таком обилии страждущих непросто. 

Одиноких и немощных людей чрезвы-
чайно много, и здесь впору вспомнить 
полезный  опыт советского прошло-
го, когда «шефство» над одинокими 
пожилыми людьми брали пионеры. 

Оказывается, юные наследники 
«тимуровцев» в районе есть, и со вре-
менем таких «отрядов милосердия» 
станет еще больше. Эти ребята  совер-
шенно искренне «всегда готовы» по 
мере сил принести нуждающимся 
сумку с продуктами и лекарствами 
вместе с  частичкой своего душевного 
тепла.

    На вопросы «ОДИНЦОВСКОЙ 
НЕДЕЛИ» отвечает  Наталья 
КАРАВАЕВА -  главный специалист 
районного Управления образования.

- Наталья Вячеславовна, в каких 
формах планируют развивать в районе 
систему помощи школьников одиноким 
пожилым людям, и в чем ее отличие 
от памятного многим «тимуровского» 
движения?

- Следует начать с того, что 
сейчас у нас в районе зародилось и 
крепнет детское общественное объ-
единение «ЛЕВ», название  которого 
расшифровывается так: «Легче, Если 
Вместе». Ребята - члены этого обще-
ства (которое активно развивается 
при поддержке их старших наставни-

ков - учителей и родителей) одной из 
главных задач  своего движения видят 
милосердие - помощь людям с огра-
ниченными возможностями, причем 
не только взрослым, но и детям-инва-
лидам, которые ввиду специфики 
своих проблем лишены возможности 
полноценного общения со сверстни-
ками. Конечно, такая работа очень 
сложна и требует бережного отноше-
ния к человеческой душе - трудно 
как юным «волонтерам»  (поскольку 
их душевная организация, их лич-
ность еще не сформирована), так и 
их подопечным, поскольку их души 
уже изранены серьезными проблема-
ми. Особую трудность представляет 
«шефство» детей над их ровесниками 
из социально-незащищенных слоев 
- мы занимаемся вопросами психо-
логической подготовки наших юных 
добровольцев. Сейчас мы работаем 
над созданием «Клуба милосердия» 
и ищем неравнодушных, заинтересо-
ванных единомышленников.

- Ребята уже начали действовать 
или пока эта работа - в замыслах? 

- Первые шаги в этом направле-
нии мы уже делаем - например, ребя-
та из общества «ЛЕВ» неоднократ-
но выезжали с «шефскими» само-
деятельными концертами в детские 

дома района. А в принципе, полезный 
опыт  прошлого у нас в районе и 
не забывали: традиционно в шко-
лах существует такая форма работы, 
как встречи с ветеранами Великой 
Отечественной войны и оказание 
им ребятами посильной помощи (в 
частности, она очень хорошо орга-
низована в Одинцовской СОШ №5). 
Часто ребята из патриотических объ-
единений, созданных на базе разных 
учебных заведений района, устраива-
ют «круглые столы» с ветеранами, и, 
несомненно, положительные эмоции 
от такого общения получают и ветера-
ны, и школьники. 

- В советское время  благородная 
миссия «тимуровцев» работала в рам-
ках коммунистической идеологии. Есть 
ли какая-либо альтернативная  идео-
логия в организации подобной работы 
сегодня?

- Главное  в организации таких 
форм работы, на мой взгляд, - отсутс-
твие формализма. Ведь в отличие от 
прежних времен, когда задания спус-
кали «по разнарядке», сегодняшних 
школьников никто не обязывает быть 
«шефами», и их желание помогать  
нуждающимся - это лишь добрая воля 
ребят, зов их сердца. Вне сомнения, 
опыт социальной активности, соци-

ального служения ребенок должен 
приобретать в детстве, чтобы не вырас-
ти черствым, равнодушным. Иначе 
говоря, мы учим детей быть духов-
но богатыми. Хотелось бы, чтобы не 
только педагоги, но и родители ребят 
активно помогали им в этом благо-
родном и востребованном деле.  

А поступившее в вашу газету 
обращение читателя с просьбой о 
помощи страдающему человеку - это, 
безусловно, сигнал для нас и наших 
юных добровольцев, которых мы обя-
зательно постараемся организовать и 
таким образом найти возможность по 
мере сил оказывать поддержку людям,  
нуждающимся в помощи и участии. 

- Скажите, куда именно следует 
обращаться  одиноким людям, поже-
лавшим воспользоваться помощью 
ребят из «отрядов милосердия»?

- Пожалуйста, звоните по телефо-
ну главного специалиста Управления 
образования: 596-14-02 (Караваева 
Наталья Вячеславовна) - неравно-
душные ребята из одинцовских школ 
постараются оказать вам посильную 
помощь.

                                                          
         Беседовала Елена МОРОЗ

Заместитель начальника службы 
природонадзора России потребовал возбудить 
уголовное дело против районных журналистов 
из-за  заметки, которая вышла 1 апреля в 
еженедельнике «ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ» и 
была продублирована на сайте «Одинцово.
инфо». 

5 апреля Одинцовское УВД  приступило к изучению 
обстоятельств возбуждения уголовного дела против сайта 
«Одинцово.инфо» и журналистов «ОДИНЦОВСКОЙ 
НЕДЕЛИ», которые подготовили материал «Олег 
Митволь покаялся перед дачниками», опубликованный 
в первоапрельском номере газеты. В заметке идет речь о 
том, что дружинники подмосковного города  Одинцово 
задержали господина Митволя в тот момент, когда на 
центральной городской  улице он раскачивал саженец, 
с трудом прижившийся летом, и пытался его вырвать. 
Дружинники якобы  положили Олега Митволя на землю 
и вызвали милицию. При этом районная газета опуб-
ликовала фоторепортаж, как дружинники задерживали 
Олега Митволя, и вмонтировала лицо известного чинов-
ника в фигуру человека, лежащего у спасенного саженца. 
В числе других шуток также были озвучены первоапрель-
ские предложения Олега Митволя ввести принудитель-
ные экологические работы по сбору прелых шишек и 
рубке престарелых деревьев, а также установке на месте 
снесенных коттеджей  фаллических символов.

Однако заместитель начальника службы природонад-
зора России юмора не понял. В воскресенье 3 апреля в УВД 
Одинцовского района поступила жалоба Олега Митволя 
на первоапрельские публикации в «ОДИНЦОВСКОЙ 
НЕДЕЛЕ».  В жалобе чиновник  утверждает, что публи-
кация нанесла «непоправимый ущерб моей репутации 
человека, находящегося на государственной службе», и 
требует возбудить уголовное дело против журналистов по 
ст. 319 УК РФ в соответствии со ст. 146 УПК РФ. «Прошу 
возбудить  уголовное дело по факту публичного оскорб-
ления  представителя власти в связи с исполнением своих 
служебных обязанностей», - написал господин Митволь. 
Как следует из требования о возбуждении уголовного 
дела, журналисты «оскорбили и оклеветали, опорочили 
честь, деловую репутацию и причинили нравственные 
страдания». 

В телефонном разговоре Олег Митволь уточнил сте-
пень моральных и нравственных страданий. «Просто 
люди забывают, что нужно публиковать проверенную 
информацию. Я стараюсь реагировать на все скандальные 
и непростые ситуации, связанные с моим именем. А тут 
мне стали звонить родственники и спрашивать, тебя, что, 
на самом деле задержали дружинники? Родственников  
можно понять - они же волнуются! Кроме того, сейчас 
по Московской области возбуждено  более 50 уголовных 
дел по моей инициативе, но против чиновников. Теперь 
будет и уголовное дело против недобросовестных журна-
листов». 

По словам Олега Митволя, несколько лет назад он 
уже судился с журналистами. «В конце концов, я, конеч-
но, попросил  прекратить уголовное преследование, но 
это не значит, что теперь обо мне можно писать все, что 
захочется». 

Корреспондент «НЕДЕЛИ» поинтересовался, как 
могла районная газета нанести  ущерб репутации  чинов-
ника категории «А»? «Для меня не важно - районная 
газета или кто-то другой. Главное, что затронута моя 
репутация человека, находящегося на государственной 
службе. Это уголовное преступление, и я буду защищать 
свою репутацию», - пообещал господин Митволь. 

Как пояснили в 1-м городском отделе милиции 
Одинцова, который рассматривает иск Олега Митволя о 
возбуждении уголовного дела, в данный момент милици-
онеры не знают, как поступить с этой жалобой. «Сейчас я 
провожу выяснение обстоятельств, и пока решение о воз-
буждении уголовного дела не принято», - пояснил  замес-
титель начальника  первого городского отдела милиции 
Одинцова Дмитрий Остапчук. После проверки матери-
алы  и жалобу передадут в прокуратуру Одинцовского 
района, которая примет окончательное решение - есть 
чувство юмора у заместителя начальника природонадзора 
или нет.

Владелец сайта «Одинцово.инфо» Андрей Остроухов 
был откровенно удивлен позицией господина Митволя. 
«Узнав о реакции Олега Митволя и о том, что он требует 
возбудить уголовное дело, я связался с ним и предло-
жил урегулировать вопрос мирным путем. Однако Олег 
Львович категорически отказался сделать это».

Николай ГОШКО
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Как изменился  график движения и 
маршруты городских и пригородных 
автобусов в Одинцовском районе 
читателям «ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛИ» 
рассказал директор Одинцовского 
ПАТП Николай КАТЫРИН.

- Некоторое время назад знакомый мно-
гим  землякам автобусный маршрут № 57, 
курсирующий в направлении «ст.Одинцово 
- Киевский вокзал», «сменил имя» - точнее, 
номер, на №339. С чем это связано и какие 
еще изменения ждут ваших пассажиров? 

-  Действительно, компания «Автолайн» 
решила переименовать №57 в №339; и в 
настоящее время нами планируется введе-
ние  единого номера маршрута (№339) для 
всех автобусов, курсирующих в направле-
нии «Одинцово-Киевский вокзал». Таким 
образом, действующий ныне №453 тоже 
станет носить номер 339.

- Этот маршрут останется «социаль-
ным», или  реформа названий отразится на 
правах льготников?

- Нет, на данном маршруте  все будет 
по-прежнему: в автобусах  предусмотрены 
2 льготных места для тех, кому такая льгота 
определена существующим законодательс-
твом - участникам войны и приравненным 
к ним льготным категориям. К слову, очень 
много пассажиров, имея недостаточно 
информации о своих правах, часто необос-
нованно претендуют на бесплатное место 
в автобусе. В связи с этим считаю нужным 
напомнить читателям, что, в частности, 
инвалиды 3 группы правом бесплатного 

проезда на данном маршруте не обладают.
- Какие еще изменения успели произойти 

и ожидаются в сфере одинцовского обще-
ственного пассажирского транспорта?

- Во-первых, за счет увеличения коли-
чества машин у нас уменьшен интервал 
движения на маршруте №6 - теперь они 
будут «ходить» каждые 10 минут.  Для 
тех, кто еще не успел стать пассажиром 
новых маршрутов, сообщаем, что в городе 
у нас появилось их два: №12 (ст.Одинцово 
- жилой комплекс «Княжичи»), на кото-
ром задействованы 2 машины, курсиру-
ющие с интервалом в 15 минут; и другой 
новый маршрут № 418(г) (ст.Голицыно - 
ст.Одинцово - метро Молодежная и обрат-
но) - стоимость поездки от Голицына до 
Молодежной - 30 рублей. Это коммерчес-
кий маршрут без предоставления льгот - в 
отличие от «социального» маршрута с ана-
логичным номером №418 (ст.Одинцово - 
м.Молодежная), который продолжает дейс-
твовать с сохранением льгот для всех пасса-
жиров, имеющих право льготного проезда. 
А вот информация для тех, кому приходит-
ся посещать соседний с нами Звенигород:  
от Звенигорода до Каринского пущен 
дополнительный микроавтобус - маршрут 
№23 (коммерческий рейс); также внутри 
города Звенигорода появились дополни-
тельные маршруты: №10 (Верхний Посад 
- квартал Маяковского) и №13 (Поречье 
- Звенигород).

- Николай Николаевич, какие проблемные 
ситуации на текущий момент типичны для 
одинцовского общественного транспорта?

- Основная проблема такова: к 
сожалению, на сегодняшний день не все 
пассажиры-льготники, которым предус-
мотрено право льготного проезда, успели 
получить соответствующие новые удосто-
верения. Пока проезд по  старым удосто-
верениям разрешен, однако с 1 апреля мы 
переходим на новую форму провоза пас-
сажиров. К этому времени органы соци-
альной защиты планируют повсеместно 
обеспечить льготников новыми удостове-
рениями единого образца (одинаковыми 
вне зависимости от вида льготной кате-
гории пассажира), которые, несомненно, 
позволят значительно упростить процедуру 
их проверки для контролеров и кондук-
торов. Ведь существующие ныне образцы 
удостоверений, из-за разницы в своем вне-
шнем виде (в зависимости от вида льготной 
категории) создают немало трудностей при 
выполнении контроля. В свою очередь, 
призываем пассажиров-льготников пото-
ропиться  до начала апреля с оформлением 
новых удостоверений во избежание конф-
ликтных ситуаций в дальнейшем. 

                                      
ВНИМАНИЕ!

В следующем номере «ОДИНЦОВСКАЯ 
НЕДЕЛЯ» опубликует список маршрутов, 
действующих на территории Одинцовского 
района. «НЕДЕЛЯ» приглашает рекламода-
телей, которые хотели бы разместить свою 
информацию на данном развороте.  Звоните 
по телефону 508-86-99.

ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ
Куда обращаться, если угнали  

ваш автомобиль?

В текущем году на территории 
Московской области отмечается  

резкое увеличение угонов автомо-
билей. Ежесуточно похищается до 
20 транспортных средств, из кото-
рых по горячим следам  находят  

1-2 единицы. Раскрываемость 
краж автотранспорта доволь-
но низкая и составляет  13%.  

Основная часть автомашин похи-
щается ночью,  

в период с 22 до 6 часов. 
Если вы стали жертвой или свиде-
телем  такого  преступного дейс-
твия, обращайтесь по телефонам  

ГИБДД Одинцовского УВД:

593-90-68, 
593-95-65, 
992-48-88

Задачей собрания стало освещение наиболее актуальных для текуще-
го времени проблем, связанных с работой общественного транспорта в 
районе, и вынесение конструктивных предложений по их решению. Как 
можно исправить «общественно-транспортные» недостатки, «НЕДЕЛЕ»  
рассказал главный специалист по транспорту Комитета по строительству, 
промышленности, транспорту, дорожному хозяйству и связи Александр  
ФЕДОРОВ.

- Какого рода проблемы в большей мере типичны для работы одинцовско-
го общественного транспорта?

- Наиболее характерным для нас проблемным моментом, отраженным 
в многочисленных обращениях граждан, является отсутствие на многих 
автобусных остановках расписаний графика движения автобусов. Таким 
образом, у отдельных не вполне добросовестных перевозчиков появляется 
соблазн нарушить график, пропустив рейс - другой. До 10 апреля нынеш-
него года мы планируем полностью решить проблему с обеспечением оста-
новок вывесками с расписанием - так пассажиру будет проще проконтро-
лировать соответствие движения  автобусов предусмотренному графику. 

- Какие еще жалобы граждан были рассмотрены на собрании?
- Мы рассмотрели ряд  жалоб граждан  на невыполнение отдельными 

водителями коммерческих маршрутов договоренности  о льготных пере-
возках тех категорий граждан, кому право бесплатного проезда предусмот-
рено законом (инвалидов 1 и 2 групп, участников войны и приравненных 
к ним категорий).  В настоящее время, напомню, для представителей этих 
льготных категорий предусмотрены два льготных места в автобусах боль-
шой вместимости и одно  место в микроавтобусах типа «Газель». В свою 
очередь, считаю необходимым напомнить нашим пассажирам, что в случае 
невыполнения конкретным перевозчиком этой предусмотренной догово-
ренности пассажиру следует обращаться с соответствующей жалобой по 
телефонам и адресам, указанным в салоне данного автобуса - они различны 
в зависимости от организации-перевозчика, которой принадлежит данная 
единица транспорта.

- Сколько всего «перевозчиков» обслуживают одинцовских пассажиров?
- В настоящее время на территории района осуществляют перевозки 

пассажиров 20 организаций. Причем, кроме крупных одинцовских орга-
низаций («Ауто», «Импульс», «Залесье») среди них есть представители 
разных районов - Красногорска, Звенигорода, Наро-Фоминска, которые 
осуществляют перевозку пассажиров в соответствующих направлениях из  
Одинцова и обратно.

- И какая же из этих организаций стала «рекордсменом» по числу пасса-
жирских жалоб?

- Такой строгой статистики мы не ведем, да и к тому же мы стараемся 
не привлекать большое количество представителей крупных транспортных 
организаций из соседних  районов - у нас «преобладают» местные, один-
цовские перевозчики. А поскольку количество машин в этих наших орга-
низациях достаточно большое (до 30 единиц), то и жалоб на эти службы 
поступает несколько больше относительно других - словом, у кого больше 
автобусов, у того и жалоб больше. 

Материал полосы подготовила Елена МОРОЗ

Транспортные нововведения 
«НЕДЕЛЕ» прокомментировал 
Андрей  ГОЛУБЕВ, 
заместитель директора 
Одинцовского ПАТП по 
перевозкам.

 - С 1 апреля 2005 года транс-
портно-пассажирские предприятия 
начали перевозку льготных категорий 
пассажиров строго по социальным 
билетам. Кроме социального билета, 
у каждого  пассажира-льготника  при 
посадке должны быть при себе сле-
дующие документы: документ, удос-
товеряющий личность (поскольку на 
социальном билете не предусмотрено 
наличие  фотографии, позволяющей 
удостовериться в его подлинности), 
а также документ, подтверждающий  
его принадлежность к льготной кате-
гории (ветеранское или пенсионное 
удостоверение). Только на основа-
нии этих документов будут осущест-
вляться льготные перевозки. При 
отсутствии у пассажира какого-либо 
из перечисленных документов мы не  
можем предоставить ему право бес-
платного  проезда на общественном 
транспорте, и в таком случае ему пот-
ребуется приобрести разовый билет. 

Правда, что  касается жителей 
города Москвы, которым прихо-
дится пользоваться подмосковным 
общественным транспортом, им при 
проезде на подмосковных автобусах 
можно иметь при себе на один доку-
мент меньше - удостоверения личнос-
ти иметь при себе им не обязатель-
но, поскольку на социальной карте 
москвича уже имеется фотография с 
указанием фамилии. Новшество это 
касается как социальных, так и «ком-
мерческих» рейсов (на которых пре-
дусмотрено 2 льготных места). Если 
кто-то не успел приобрести соци-
альный билет, следует обратиться в 
Управление соцзащиты. 

И еще одно принципиальное 
нововведение. Принято решение 
Правительства Московской области 
о предоставлении социальной под-
держки ветеранам военной службы, 
ветеранам МВД,  противопожарной 
службы, а также ветеранам службы 
в органах по контролю за оборотом 
наркотических средств и психотроп-
ных веществ и ветеранам, проходив-
шим службу в учреждениях и органах 

уголовно-исполнительной системы, 
в том числе и не достигшим пен-
сионного возраста (ранее, согласно 
закону,  представители этих катего-
рий  могли пользоваться этой льго-
той только по достижении пенсион-
ного возраста). Установленная льго-
та состоит в праве на приобретение 
ими  льготного проездного билета 
(стоимость ежемесячного проездного 
- 150 рублей). Проездной действует 
на территории Московской области 
по всем «социальным» маршрутам. 
Следует отметить, что компенса-
ция в случае отказа от получения  
этого билета не предусмотрена. Для 
покупки такого проездного гражда-
нину, обладающему правом на дан-
ную льготу, необходимо обращаться 
в один из четырех организованных в 
Одинцовском районе «пунктов про-
дажи» льготных проездных, нахо-
дящихся по следующим адресам: 
г.Одинцово, Можайское шоссе д.10 
(Одинцовское ПАТП); диспетчерс-
кий пункт города Краснознаменска; 
диспетчерский пункт на станции 
Голицыно; г. Звенигород - улица 
Московская, д.45 (Звенигородское 
ПАТП). Реализация льготных про-

ездных начата с 29 марта. Продажа 
их будет проводиться ежемесячно  - с 
25 по 5 число каждого месяца. Для 
приобретения социального биле-
та гражданину, явившемуся на один 
из указанных пунктов,  необходи-
мо иметь  при себе два документа 
- паспорт и пенсионное удостове-
рение. Гражданин заполняет анкету 
установленного образца, расписыва-
ется за подлинность содержащихся 
в ней данных, кассир, сверив дан-
ные, также ставит свою подпись, и 
на основании этой анкеты льготник 
получает за 150 рублей свой билет.

Важное замечание: согласно 
соответствующему постановлению, 
Одинцовское ПАТП в вышеуказан-
ных 4 пунктах имеет право продавать 
билеты только жителям, зарегистри-
рованным в Одинцовском районе и 
городах Голицыно, Краснознаменск 
и Звенигород. Если житель зарегист-
рирован в другом районе, ему следует 
обращаться на ПАТП соответствую-
щего района. Следует отметить, что 
данная льгота, касающаяся проез-
да на подмосковном общественном 
транспорте,  не распространяется на 
жителей Москвы.

25 марта в здании районной администрации 
состоялось собрание представителей 
организаций, обеспечивающих перевозки 
пассажиров на территории Одинцовского 
района.
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За последние десять-пятнадцать лет так 
сложилось, что, как только речь заходит 
о культуре, о ее проблемах, тональность 
разговора, как правило, становится или 
пренебрежительно-уничижительной, или 
истеричной. «Русская культура гибнет 
(погибла)», «молодежь не интересуют 
культурные ценности», «книги перестали 
читать», «на местном (районном) уровне 
культура в загоне».

- Этот стереотип такого взгляда на культуру абсолютно 
не соответствует реалиям сегодняшнего дня, - именно с этого 
начала наш разговор председатель комитета по делам молоде-
жи, культуры и спорта Одинцовского района Елена БУДКИНА.  
-  Безусловно, проблем еще масса, но они решались, решаются, 
и будут решаться. Проблема, как мне кажется, немного в другом, 
в слабой информированности населения, в частности, жителей 
Одинцовского района. И меня, как руководителя, радует, что 
«ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ»  решила уделять повышенное 
внимание вопросам культуры.

- Вот существует такой  расхожий стереотип, что сегодня 
мало читают, поэтому библиотеки и не очень-то нужны, - про-
должает Елена Александровна. - На деле же все совсем не так. 
Число читающих в библиотеках не только не уменьшается, а 
напротив, растет. Я приведу только одну цифру: в библиотеках 
Одинцовского района читателем является каждый пятый житель, 
и это с учетом детей дошкольного возраста. И сами библиотеки 
стараются идти в ногу со временем, сейчас нами начата инфор-
матизация и компьютеризация библиотек. Помимо просвети-
тельской функции, библиотеки стали больше внимания уделять 
социальным вопросам. Так, на базе библиотеки №2 реализуется 
программа для слабовидящих людей. Совсем недавно заверши-

лась неделя детской книги. Так что давайте  сообща ломать расхо-
жие стереотипы, - предложила председатель комитета.

- Скажите, Елена Александровна, а что интересного будет 
происходить в культурной жизни района в апреле?

- Буквально каждый день  в районе проводятся культур-
но-досуговые мероприятия. Ведь у нас только муниципальных 
восемьдесят учреждений культуры, а еще имеются негосударс-
твенные, коммерческие. Вся наша апрельская культурная про-
грамма посвящена 60-летию Великой Победы. Так, 9 апреля 
откроется фестиваль-конкурс детского и молодежного  творчест-
ва «Серебряный олень».  Этот фестиваль очень популярен среди 
одинцовцев, и его всегда ожидают с нетерпением. В этом году 
он будет уже восьмой по счету. 16 апреля открывается «Большой 
смотр творчества Одинцовского района», который будет про-
ходить по следующим номинациям: вокал, хореография, изоб-
разительное и прикладное искусство, самодеятельные театры. 
Смотр будет проходить около двух недель и закончится большим 
Гала-концертом. 

- А как вы отбираете своих сотрудников, иначе говоря, менед-
жеров по культуре Одинцовского района?

- Самое главное, чтобы работники комитета жили не толь-
ко сегодняшним днем, но и ставили перед собой задачи на 
перспективу. Так, заместитель председателя комитета Демченко 
Олег Иванович, участвуя в московском областном конкурсе 
специалистов сферы молодежной политики,  получил второе 
место в номинации «Лучший специалист в сфере молодежной 
политики». В планах председателя комитета  создание собствен-
ного издательского дома, чтобы издавать местных, талантливых 
авторов, а также  выработка «книжной политики», другими 
словами, найти рычаги влияния на книжные магазины, чтобы 
на прилавках появилось как можно больше доброкачественной 
продукции. 

Георгий ЯНС

О  здоровом дыхании рассказывает главный 
врач  Одинцовского противотуберкулезного 
диспансера  Эдуард КАПЛИН (начало в №12)

- Этот процесс происходит быстро?
- Человек, выкуривающий в день 15-20 сигарет, к хрони-

ческому бронхиту подходит через 20 лет, а так как курить у нас 
сегодня начинают рано, то большая часть россиян имеет все 
шансы почувствовать ХОБЛ со всеми её недостатками уже в 
35-40 лет.  То есть внешне здоровый человек в полном расцвете 
сил уже начинает чувствовать одышку. Сначала люди начина-
ют жаловаться, что испытывают трудности при подъёме на 5 
этаж, дальше не могут взобраться на 3 этаж без остановок, ну а 
после уже даже один лестничный проём даётся с трудом. Самое 
печальное, что лишь единицы относятся к этой болезни с долж-
ным вниманием, большинство просто машет рукой на хрони-
ческий бронхит, но ведь это очень коварная болезнь. Она даёт 
свои последствия через многие годы, и когда образумившиеся 
люди, наконец, приходят к врачу, то до 25% из них практически 
имеют уже признаки инвалидности.   

- Но  есть же ещё категории людей, подвергшиеся забо-
леванию не по своей вине, ведь ХОБЛ - это не только болезнь 
курильщиков?

- Конечно, нет. Даже если мы не говорим о пассивных 
курильщиках и профессиональных заболеваниях людей, чья 
работа постоянно связана с пылью, а их тоже немало,  то об 
устрашающей загазованности воздуха забывать никак нельзя. 
Даже если говорить конкретно про Одинцово - дети, которые 
живут на Можайском шоссе, самой большой нашей автомо-
бильной артерии, могут не прикасаться к табачным изделиям 
вообще, пытаться вести здоровый образ жизни. А на деле 
загрязнение, которому подвергаются их лёгкие, равносиль-
но ежедневному выкуриванию половины пачки сигарет. Или 
посмотрите на свои окна - сегодня вы их помыли. А максимум 
через две-три недели они у вас снова чёрные от того «чистого 
воздуха», которым мы ежедневно дышим на улице. Поэтому 
пока экологические проблемы не будут решены, мы будем 
получать тридцатилетних инвалидов.

Анна ТАРАСОВА  

Имеет ли актуальность 
для  Одинцовского района 
проблема «черных риэлторов»  
- аферистов, промышляющих 
незаконными операциями  
с жильем? Об этом 
«ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ» 
спросила компетентных 
лиц - сотрудников ОБЭП 
Одинцовского УВД.

Аркадий СМИРНОВ, полковник 
милиции, заместитель начальника ОБЭП 
УВД Одинцовского района: 

- Само по себе понятие «черный 
риэлтер» - обиходное и не оговорено 
никакими нормативными документа-
ми - ведь обычно под понятием «чер-
ный» подразумевается незаконный  вид 
деятельности. Ведь юридически на сегод-
няшний день негатива в плане  осущест-
вления такого рода деятельности и нет, 
поскольку любая коммерческая структу-
ра может заниматься риэлторским биз-
несом -  она не лицензируется. Отмечу, 
что в Одинцове эта экономическая ниша 
заполнена в основном достаточно стары-
ми, проверенными фирмами, которые 
действуют на рынке недвижимости уже 
более 10 лет и за это время успели  доста-
точно  позитивно себя зарекомендовать. 
Словом, проблема квартирных махина-
ций для Одинцова не типична.

Сергей ПЕРСИАНИНОВ, оперупол-
номоченный ОБЭП:

- Проблема типична в большей 
мере для столицы, чем для Подмосковья. 
В частности, в Одинцовском районе с 
жалобами  подобного рода  нам стал-
киваться не приходилось. Однако объ-

явления «липовых» московских фирм, 
содержащие предложения «за деше-
во» помочь снять квартиру, расклеены 
повсюду и в Одинцове. Схема работы 
квартирных аферистов традиционная: 
обычно доверчивый клиент приезжает 
в риэлтерскую контору, заключает с ее 
представителями договор (текст которо-
го, как правило, написан неудобными 
для чтения, мельчайшими буквами, что 
и служит капканом для невниматель-
ного клиента), платит сумму в размере 
от 2 до 3 тысяч рублей. Затем клиенту 
дают липовый адрес и, как правило, при 
нем звонят мнимому хозяину сдаваемой 
квартиры. Человек приезжает по указан-
ному адресу, а там хозяева ему просто не 
открывают дверь или удивленно заяв-
ляют, что квартира давно сдана другим 
лицам или, того лучше, что ни о какой 
сдаче квартиры они и не помышляли. 
Вот и уходит растерянный клиент «несо-
лоно хлебавши».

- Часто ли мошенников удается 
«взять за жабры»?

- Следует заметить, что подкопаться 
к этим квартирным ловкачам  крайне 
сложно, поскольку текст заключенного 
ими с клиентом договора весьма тонко 
проработан. Он звучит примерно так, 
что фирма всего лишь «обязуется предо-
ставить клиенту информацию о людях, 
которые желают сдать комнату или квар-
тиру».  То есть в нем не оговорено, что та 
или иная комната или квартира сдается 
на конкретный срок. И получается, что 
по существу, если анализировать содер-
жание договора, как такового мошен-
ничества там фактически и нет, а клиент 
добровольно расплатился всего лишь 
за... «список желающих сдать кварти-

ру».  А когда клиент возмущается, почему 
«устарел» этот список - ему говорят: пре-
тензии, мол, к тем, кто информацию эту 
фирме давал раньше. Получается типич-
ный «лохотрон».

- Каким же образом потенциальному 
клиенту обезопасить себя от уловки квар-
тирных лохотронщиков?

- Все просто: прежде всего внима-
тельно читать текст договора, который 
вы собираетесь подписать, и не поку-
паться на обещанную дешевизну того, 
что «написано на столбах». Ведь  нор-
мальные фирмы, как правило, не раскле-
ивают на заборах и столбах написанные 
от руки объявления.  Нужно идти в реаль-
ные, приличные агентства недвижимос-
ти и заключать с ними трехсторонний 
договор между клиентом, агентством и 
арендодателем, сдающим недвижимость. 
Обязательно в тексте должна быть ого-
ворена цена сделки  - то есть сумма, 
которую вы будете вносить ежемесяч-
но, и цена первого взноса агентству при 
заключении договора. Как правило, пер-
вый месяц клиент оплачивает саму арен-
дную стоимость квартиры плюс  цена 
первого взноса агентству. Далее отно-
шения с агентством вы прекращаете  и 
платите только оговоренную сумму арен-
додателю. Как правило, обычно первый 
взнос составляет сумму месячной арен-
ды  недвижимости: скажем, если аренда 
квартиры стоит  в среднем 300 долларов 
в месяц, то вы платите взнос в таком же 
размере - если фирма предлагает значи-
тельно меньшую по сравнению с ценой 
месячной аренды сумму - это должно 
насторожить клиента. 

Елена МОРОЗ

В Украине начали возврат вкладов Сбербанка, 
потерянных во время перестроечной денежной  
реформы, в виде компенсации оплаты граждан за 
услуги ЖКХ. Будет ли подобное  
происходить в России?

В 1991 году обесценились накопления миллионов наших сограждан. 
Обесценивание стало настоящей катастрофой для людей со скромным достат-
ком - для тех, кто, отказывая себе во многом, откладывал деньги на крупные 
покупки или приобретение жилья. Все вклады  в “Сбербанке”, открытые до 20 
июня 1991 года, признаны государственным долгом, значит, компенсацию за 
обесцененные деньги должно выплатить правительство.

С 1996 года действует процедура предварительных компенсаций “сго-
ревших” в результате экономических потрясений вкладов в “Сбербанке”. На 
Украине размер вклада, с учетом компенсации, может быть зачтен в качестве 
оплаты услуг ЖКХ или погашения задолженности по этим услугам. Возможен 
ли такой вариант в России? Это было бы очень актуально в связи с жилищно-
коммунальной реформой, которая не по карману многим людям, разорившим-
ся именно во время павловских  денежных реформ. 

Как сообщили «НЕДЕЛЕ»  представители  “Сбербанка”, такой вариант 
пока не рассматривался и в ближайшее время вряд ли будет рассмотрен. Сейчас 
определены категории граждан, которые имеют право на получение компенса-
ции по вкладам, внесенным в “Сбербанк” до 20 июня 1991 года. Это граждане 
по 1947 год рождения, инвалиды 1-й группы, инвалиды 2-й группы по 1955 год 
рождения включительно, родители и опекуны детей-инвалидов, а так же инва-
лидов с детства, родители сыновей, которые проходили военную службу по 
призыву и умерли или погибли в период прохождения службы в мирное время. 
Также производится компенсация по целевым вкладам на детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения родителей.  Компенсация в размере остатка вклада 
на 20 июня 1991 года, за вычетом полученных сумм предварительной компен-
сации, положена гражданам до 1934 года рождения включительно, в том числе 
их наследникам 1-й очереди - детям, супругам, родителям, а также инвалидам 
1 группы и их наследникам. 

Конечно, как это ни печально, но справедливого перерасчета не получит-
ся, ведь по одному вкладу можно будет получить не более 1000 рублей. Да и для 
того, чтобы ее получить, нужно дожить до 70-ти лет, а наибольшую компенса-
цию получат наследники умершего вкладчика - 6000 рублей. 

РАЗГОВОР С ЧИТАТЕЛЕМ 
Можно ли провести взаимозачет по долгам Сбербанка перед населением и 

долгами самих граждан перед государством и муниципальными образованиями? 
Сбербанк сегодня - преуспевающая компания, акции которой высоко котируются 
на  самых влиятельных биржах. При этом Сбербанк не 100-процентно частная 
компания, ее акционером является и государство. В таких условиях пора вспом-
нить о прежних долгах. Если вы согласны, присылайте письма поддержки в редак-
цию «ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛИ». Наша газета начинает  сбор подписей в под-
держку акции «Пора отдавать долги!», которые затем передадим Председателю 
Правительства Российской Федерации.

Александр АСАДЧИЙ                                                                               
ЕЛЕНА НИКИФОРОВА  

Без бутылки  
не разберешься...
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Ольга, учительница: -  Вполне удовлетворительно… 
точнее, хорошо!

Владимир Сергеевич (супруг Ольги Алексеевны):  
- Пожалуй, соглашусь с мнением супруги. 

Сергей,  экономист: - Меня привезли сюда на автомобиле, 
и я пока не успел оценить качество работы одинцовских 
автобусов.

Ольга Алексеевна, работник связи: - Исключительно 
позитивно! 

Владимир Иванович, инженер: - Объективно судить 
сложно, так как одинцовским транспортом пользуюсь 
нечасто. Вроде - нормально…

         

Юлия, студентка: - Оцениваю «средне» - регулярной 
назвать работу общественного транспорта нельзя.

Опрос провела Елена МОРОЗ

ГЛАС НАРОДА

Марина и Татьяна, «модели»: - А мы на них что - ездим, 
на автобусах-то?!!

Светлана, пенсионер: - Качество работы маршруток 
несравнимо лучше, а вот условия проезда в больших 
автобусах есть за что покритиковать!

         

Марина Витальевна, медицинская сестра: - Если говорить о 
работе маршруток - просто очень хорошо, претензий нет!

Надежда Витальевна (тоже медсестра) с сыном Федором: 
- Замечательно, что  в новые микрорайоны пустили 
маршрутки.
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АФИША

КУЛЬТУРНО-СПОРТИВНЫЙ ЦЕНТР 
«МЕЧТА»

23 апреля 2005 года
Гала-конкурс Второго фестиваля 

детской песни «Улыбки мира».
Участвуют победители отбороч-

ных туров из Нижегородской, Омской, 
Архангельской, Курской, Псковской облас-
тей, г. Санкт-Петербурга.

Начало в 13 часов.
Тел.596 16 75

ОКРУЖНОЙ ДОМ ОФИЦЕРОВ
16 апреля
Литературно-музыкальная композиция 

«Песни, рожденные войной»
Начало: 12 часов

23 апреля
Московский областной государствен-

ный театр кукол. Спектакль для детей
«Рысь по имени Рыс».
Начало: 12 часов.

КИНОТЕАТР «ЮНОСТЬ»
15 апреля
Творческий вечер популярной актрисы и 

кинорежиссера Натальи Бондарчук.
Начало: 18 часов.

ПЕЙНТБОЛЬНЫЙ КЛУБ «АЛЬФА 
СПАС»

10 апреля
Соревнования среди школьников  по 

пейнтболу.
Начало: 10 часов.
Тел.746 99 11.

ФЕСТИВАЛЬ «СЕРЕБРЯНЫЙ 
ОЛЕНЬ».

9 апреля.
Открытие выставки рисунков.
ГДК «Солнечный».
Начало: 11 часов.

Отборочный тур ВИА, рок-групп.
Немчиновский СДК
Начало: 14 часов.
10 апреля
Финальный концерт ВИА, рок-групп.

ГДК «Солнечный»
Начало: 16 часов.

«БОЛЬШОЙ СМОТР ТВОРЧЕСТВА 
ОДИНЦОВСКОГО РАЙОНА, 
ПОСВЯЩЕННЫЙ 60-ЛЕТИЮ 
ПОБЕДЫ.

16 апреля
Хореографические коллективы
Ершовский СДК, начало 11 часов.
Тел. 597 84 45

17 апреля
Самодеятельные театры.
Наро-Осановский СДК, начало 11 

часов.
Тел.594 53 96

23 апреля
Вокальные коллективы.
Захаровский СДК, начало 11 часов.
Тел. 594 01 90
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